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　　７月２０日（火）終業式当日。全員が集まれる日、とい
うことで、朝、グラウンドで出陣式が行われた。選手の大野
からのコメントに、エールという簡単な内容だったが、全国
で戦う上ではチーム力が一助となる。残りの時間は長くない
が、ここからの調整を万全にして、最高のパフォーマンスを
発揮してほしい、いや、発揮してくれるはずだ。
　そう、俺たちは『しこー』なのだから。
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インターハイ出陣式！

『しこー』の名を再び全国で。

目標は・・・

周囲の支えのおか

げでここまでこられ

ました。インターハイ

では、自己ベストで

入賞が目標です。メ

インポールに『し

こー』の校旗を掲げ

てみせます。（えっ、

校旗を掲げられるの

は優勝だけですよ）

「俺たちの力で、決勝まで導くぞ」『しこー』『ファイト』『おー』

松本：「まず全力を出し切る

ことが出来たのでよかった

と思います。でも、予選と決

勝ともにラストの粘りが足り

ず、ついていくことが出来ま

せんでした。

新人戦では、自己ベストを

出せるようにしっかり練習

に取り組んでいきたいです」

大野：「今大会で最後のマイルとなりましたが、個

人としては自己ベストタイムで走ることができまし

た。県大会で走ったときよりスプリント力が付いた

のだと思います。最後まで力を振り絞るこの感覚

を忘れずに、インターハイの800でもベストを尽くし

ます。みんなでバトンを繋ぐマイルリレー、楽し

かったしとてもいい経験になりました。今大会を含

め、今まで一緒に走ってくれたメンバーのみんな、

ありがとう。」

春原：「300mをすぎたあたりでとても足が重くなり、

後ろとの距離もつめられてしまったので次の大会

でもし走らせていただく機会があったら残り100m

で気持ちを切り替えて走りきりたいです。」原田：「幅では自己ベストに近い記録を出

せたのは良かったですが、納得する動き

は全然できなかったし、助走、踏切、空中

動作、着地、すべての動作で多くの改善

点があったと思います。新人戦までにこ

れらをひとつひとつ改善していき、自己ベ

ストと県大会の出場権を得ることを目標

にがんばります。また、初めてのマイル

は不安も多かったですが、とてもいい経

験になりました。ですが前半から積極的

に上げられなかったので、次のレースで

は攻める走りができるようにし、個人の

400のタイムをあげて行けるよう、頑張り

たいです。」

山岸：「400mは、最初の200mの入りが遅く、全体のタ

イムも悪くなってしまいました。マイルでは、これを意

識して、最後の100mもあげられたのでよかったです。

400mHは、初めてだったので、不安はありましたが、

走りきれてよかったです。課題は

まだまだあるので、新人戦までに改

善して、自己ベストを出せるように

頑張りたいと思います。」

武野：「1日目の100mでは、予選でうまくいかなかった

スタートが決勝では上手く行ったので予選から決勝へ

向けて欠点を修整できたため良かったと思います。し

かし、2日目の200mでは、最初の数歩の形が悪く、十

分な加速に乗れていなかったと思います。また、2日目

は1日目の疲労が残っていました。しかし、間の時間に

できたはずの事はまだあったと思うので、新人戦では、

日と日の間の時間をより良いものにできるようにした

いです。応援ありがとうございました。」


